



En



Te ayudamos a seguir vinculado a tus orígenes

www.lagaceta.desalamanca.es

El 42% de los alumnos en la Región elige Salamanca para iniciar un grado

Medicina, Enfermería y Psicología son las titulaciones de la Universidad más demandadas por los estudiantes. Hoy comienza el primer plazo de matriculación

R.D.L. | SALAMANCA

Un año más, la Universidad de Salamanca es la preferida por los estudiantes para iniciar estudios superiores. En concreto, 49.919 alumnos han solicitado iniciar estudios de grado en la institución académica salmantina el próximo curso 2015-2016 de un total de 117.981 peticiones registradas en Castilla y León durante el periodo de preinscripción, de forma que el 42,3 por ciento de las solicitudes son para la Universidad charra.

Las cifras siguen la tendencia positiva de los últimos años y reflejan la capacidad de atracción de alumnos del Estudio salmantino frente al resto de universidades públicas de la Región, ya que, además, la Universidad de Salamanca es la que recibe más solicitudes en primera opción, con 13.749 de un total de 28.661, lo que supone el 47,97 por ciento, colocándose muy por delante de Valladolid, con 8.070 peticiones en primera opción. A continuación de sitúan León (4.584) y Burgos (2.258).

Los datos de preinscripción reflejan también el interés de los jóvenes por cursar el grado en Medicina, con 4.893 solicitudes. Igualmente son muy elevadas las peticiones que han recibido los grados en: Enfermería de Salamanca (2.762), Psicología (2.692), Criminología (1.936), Fi-



Estudiantes matriculándose el pasado año en la Facultad de Derecho. | ARCHIVO

sioterapia (1.931), Farmacia (1.664), Biología (1.638), Enfermería de Ávila (1.600), Enfermería de Zamora (1.531), Educación Primaria de Salamanca (1.421), Derecho (1.395), Odontología (1.215), Administración y Dirección de Empresas (1.179), Biotecnología (1.176) y Educación Infantil de Salamanca (1.155).

El primer plazo de matrícula dará comienzo hoy, 17 de julio, y seguirá hasta el 23 de julio para aquellas titulaciones con límite de plazas. El resultado de la preinscripción no se comunica personalmente, los estudiantes deben estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y con-

sultar su situación personal en la aplicación de preinscripción: www.usal.es/precyl.

Los alumnos admitidos en la Universidad de Salamanca deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y hora de matrícula dentro de los plazos oficiales establecidos.

LOS DETALLES

Titulaciones más demandadas en los campus periféricos

Por campus, en Ávila las titulaciones más demandadas son Enfermería, con 1.600 solicitudes; Educación Primaria, 339; Turismo, con 295; y Educación Infantil, 283. En el campus de Béjar destacan Ingeniería Mecánica, con 156; e Ingeniería Electrónica, con 135 solicitudes. Finalmente, en Zamora, Enfermería registró 1.531 solicitudes, seguida de Educación Primaria, con 385; Educación Infantil, con 303; e Ingeniería Mecánica, con 221.

Dos plazos de matrícula en julio y tres en septiembre

El primer plazo de matrícula dará comienzo mañana, 17 de julio, y seguirá hasta el 23 de julio para aquellas titulaciones con límite de plazas. Una vez concluida esta primera fase de matrícula tendrán lugar otros cuatro plazos en las siguientes fechas: del 29 al 30 de julio; del 4 al 7 de septiembre; del 14 al 15 de septiembre; y del 23 al 28 de septiembre. Los estudiantes que accedan por el cupo de titulados universitarios a titulaciones con límite de plazas se incluirán en los listados que se publiquen a partir del 4 de septiembre. Los estudiantes deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación personal en la aplicación de preinscripción. A medida que salgan los listados de notas de corte, los alumnos admitidos en la Universidad de Salamanca deberán ponerse en contacto con las secretarías para fijar la hora y el día en el que pueden formalizar su matrícula.